

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

# 未来は今

The future  
is now

令和7年5月1日（木）No.4 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

## 始業式で子供たちに話したこと

早いもので、四月も今日で終わりです。少し時間がたっていますが、始業式の時に、校長先生からのお願いということで、3つの話をしました。

### ① 命を大切に ② 早ね・早起き・朝ごはん ③ 一日一善

1つ目の「命を大切に」については、先日の交通安全教室でも話をしましたが、これは注意すれば防げる部分も大きいですので、学校でも繰り返し指導していきます。

2つ目の「早ね・早起き・朝ごはん」は小学校期のうちに習慣化しておくことが、お子様の成長と健康には重要です。ご家庭でのご指導よろしくお願いします。

3つ目は「一日一善」です。最近はあまり聞かない言葉かもしれません、自分でよいことをしたと思える行動や誰かのために役だったという体験は、子供たちの自己肯定感にもつながるだけでなく、他者への思いやりにつながると考えます。始業式では、ドジャースの大谷選手の「ごみを拾うことで、運を拾う」というエピソードと絡めて話をしましたが、私の話がまずく、どうも子供たちにはピンとこなかったようです。すみませんが、ぜひ、ご家庭で話題にしていただき、補足をお願いします。m(\_)\_m

## GW 後半直前、お子様の様子はいかがでしょうか

早いもので、新学期が始まってはや一ヶ月が過ぎようとしています。お子様の様子はいかがでしょうか。子供たちも疲れがたまってくる時期です。生活の様子や体調の様子など、少しでも気になることがありましたら、ご遠慮なくお知らせください。ゴールデンウイーク後半も始まります。交通事故等にお気を付けいただき、楽しい休日をお過ごしください。

## 岡原小のキャッチフレーズ！「未来は今」

この学校だよりのタイトルにも使用していますが、これはアメリカの学者マーガレット・ミードの言葉です。未来は今を積み重ねることで訪れる時間であり、今現在が未来に繋がっている。言い換えれば、今現在を変えることで未来も変わるということだそうです。つまり、今の学びが、子供の未来につながるということです。

今年度、岡原小学校では、この言葉をキャッチフレーズに、10年後、20年後の子供たちの未来を考え、教育に取り組んでいきます。